



Liebe Sponsoren, TH-Angehörige, Freunde und Unterstützer, **Aktuelles von den Seagulls Luebeck**

Nachdem die ersten Monate des Jahres erfolgreich überstanden werden konnten, ging es nun daran die aufgestellten Konzepte und angestrebten Baugruppen zu verfeinern und vor allem - zu beenden.

Roll Out der Seagulls Luebeck

Den ersten großen und vor allem wichtigen Meilenstein im zweiten Quartal des Jahres 2023, stellt das Roll Out mit der Präsentation des neuen Rennwagens dar. Obwohl das Auto noch nicht final fahrbereit war, ließen sich die angestrebten Ziele gut erkennen. Mitglieder der letzten Saisons blickten zurück auf die vergangenen Jahre und das aktuelle Team stellte die neu erdachten und umgesetzten Ideen der aktuellen Saison vor. Anschließend wurde nach der Enthüllung von SG04 mit Essen und Trinken genetworkt und sich über das aktuelle Auto unterhalten. Vielen Dank an alle, die an diesem Tag die Enthüllung der nächsten Möwe mit uns gefeiert haben. Wir haben lange auf diesen Tag hin gefiebert.



Ende der Fertigungsphase

Nachdem nun der nächste Schritt geschafft war, mussten schnellstmöglich alle noch fehlenden Komponenten beendet werden, um diese final in den Wagen einbauen zu können. Aber es wurde nicht nur an der Fertigstellung des Wagens selbst gearbeitet, sondern eine Gruppe von Freiwilligen beschäftigte sich nebebei zusätzlich noch mit der Konzeptionierung der nächsten Saison. Auch wir als noch junges Team wissen, dass die Verbrennerklasse nicht auf ewig bestehen bleiben wird und sind daher dabei neue Wege auszuloten und deren Umsetzbarkeit zu prüfen.

Die Fertigungsphase stellte dieses Jahr eine besondere Herausforderung für das Team dar. Viele neue Mitglieder, ansteigende Schwierigkeitsstufen in der Herstellung der Baugruppen, neue Modellverwaltungsmethoden und mehr erschwerten das Vorankommen beim Bau und zeigten dem Team an welchen Stellen noch weiter verbessert werden muss.



VDE E-Race

Dadurch, dass sich einige Teile in der Fertigung verschoben, mussten andere Komponenten ebenfalls mit dem Einbau warten. So kam es, dass wir zu unserem ersten Event, dem VDE E-Race in Schwedt, mit unserem Vorjahreswagen und dem neuen Wagen gefahren sind. Das Event stellt dabei eine Art Testlauf dar und ist vor allem für die neuen Mitglieder im Team eine besondere Möglichkeit die Eventstimmung einzufangen und zu erleben, wie so eine Rennwoche ablaufen kann. Dabei konnte das Team viele gelungene Konzepte präsentieren und auch neuen Fahrern die Möglichkeit geben unter Realbedingungen hinter dem Steuer zu sitzen. Dabei zeigte sich das Potenzial des Teams und der Ideen, was schlussendlich sogar zum Gesamtsieg des Events und damit dem ersten Pokal der Saison führte!



VSV - Videodreh

Nach der Rückkehr vom ersten Triumph ging es mit viel Motivation zurück an die Arbeit. Die letzten noch fehlenden Baugruppen wurden fertiggestellt und der Bau des Wagens nahm Fahrt auf. In wenigen Tagen konnten alle Komponenten verbaut werden und die neue Möwe zum ersten Mal fliegen. Trotz drohender Unwetterfront hat es das Team geschafft den wohl wichtigsten Termin, die Abgabe des VSV-Videos, welches zur Zulassung auf den Rennevents benötigt wird, als schnellstes Seagulls-Team der Projektgeschichte einzureichen. Damit steht es fest. Die Konzepte funktionieren, alle Teile greifen ineinander und die neue Möwe bewegt sich aus eigener Kraft.

Wir sind stolz auf das Geleistete und freuen uns auf die kommende Zeit. Die nächsten Wochen vor den großen Events werden für weitere Tests und die Feinabstimmung der Komponenten genutzt werden, bevor es los geht wieder anzugreifen.

Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal herzlich bei Ihnen, unseren Sponsoren, Helfern und Freunden für die Unterstützung in- und abseits des Hochschul-Campus bedanken! Nur durch Ihre Hilfe hat das Team die Möglichkeit sich solch großen Herausforderungen zu stellen und zu meistern. Die Unterstützung, die wir als Team erhalten, bildet einen festen Bestandteil der Saison und ist für uns unverzichtbar! Wir hoffen Sie auch weiterhin bei uns, unserem Projekt Seagulls Luebeck und der Hochschule begrüßen zu dürfen.



Platinsponsoren



Goldspensoren



Silbersponsoren



Bronzesponsoren



Alles in Ordnung!




TECHNISCHE
HOCHSCHULE
LÜBECK

NEWSLETTER

Die Möwe bereit zum Abheben

Kupfersponsoren

















Aluminiumsponsoren













Weitere Unterstützer













